



## Le collège 1er au concours régional Faites de la Science avec la BaguetteBox!

publié le 07/04/2022

Ils ont sacrifié leur temps de récréation, des heures d'études, mais le travail porte ses fruits. Quatre élèves de 4ème ont remporté le **concours académique de Faites de la science** ce mercredi 06 Avril à Poitiers et sont qualifiés pour la finale nationale à Amiens les 19, 20 et 21 mai prochains !



Leur projet : **La baguette Box**, un objet technique qui permet de conserver le plus longtemps possible une baguette de pain grâce à de l'hygrométrie contrôlée. Ainsi on évite le gaspillage !

